

La Troya como en casa

Los éxitos del house reviven con Paul Taylor en la fiesta Retro del sábado

EIVISSA | REDACCIÓN

■ El equipo de 'Home of La Troya' puso de manifiesto su poder de convocatoria en cualquier momento del año en la fiesta del pasado sábado en la discoteca Pachá. Los fieles seguidores de La Troya acudieron en masa a la llamada de Baby Marcello y Dj Oliver, primeras figuras del equipo de Brasilio de Oliveira, que junto al resto de los bailarines y *performers* se sintieron en Pachá 'como en casa', gracias a una fiesta ambientada al más puro estilo de su singular forma de entender la noche.

Hacia tiempo que Pachá no recordaba un aforo de este calibre en el duro invierno del ocio nocturno y por momentos, a falta del calor, no del sudor en la pista, el ambiente parecía más bien de verano. La Troya no defraudó a los suyos en su actuación cuando el sol pedía permiso para alumbrar un nuevo día interpretando las canciones clásicas de su repertorio, y estrenó un nuevo look de invierno, más sofisticado y con un toque romano.

El equipo de 'Home of La Troya' obsequió a sus fans en Pachá con camisetas rojas estampadas con el logo de la fiesta



Pachá vivió un ambiente muy especial con La Troya

RUBEN DE YBISSA



Baby 'La Troya' Marcello



Performers de 'Home of La Troya'